

## A Caen, la direction profite de la grève pour faire des expérimentations sauvages

1<sup>er</sup> octobre : jour de grève contre les projets d'austérité renforcée du nouveau gouvernement, mais aussi pour la défense de l'audiovisuel public et de son financement.

Ce matin-là à Caen, les salariés s'activent, certains se sont déclarés grévistes d'autres non. Les JT seront réduits à une « bobine » mais en régie la question est de savoir si on enregistrera ou pas les émissions « Vous Êtes Formidables ».

Le seul et unique OPV du jour s'est déclaré gréviste, mais hurra, le cadre de régie a une idée : pas besoin d'OPV, on peut allumer les caméras et les laisser en fixe ! Tout heureux, il court voir son chef pour lui annoncer la bonne nouvelle. Reste une inconnue : l'attitude du vidéo en charge de la mise en image.

Celui-ci, à peine arrivé, est happé vers le bureau où l'attendent le chef de centre, la déléguée aux antennes et le cadre de régie. On ferme la porte. Alors, sera-t-il gréviste ? Acceptera-t-il de faire l'émission sans OPV ? A 3 contre 1, le suspense est à son comble.

Alertés, les représentants du personnel se manifestent, mais la décision est prise : il y aura bien une émission tournée sans OPV - en raison d'une invitée qui est venue de loin. Promis juré, les deux autres émissions prévues seront reportées.

Morale de l'histoire : le fameux « mode dégradé » est de plus en plus à la mode et de plus en plus dégradé. Expérimenté sous la pression du confinement, il est également très utile pour contrer les velléités de mouvement social. Et qu'importent les conséquences sur le climat social et sur la valeur des métiers.

Quant aux OPV, Il n'en reste que deux à Caen et c'est encore trop. Bientôt viendra le temps où les machines prendront complètement le relais en plateau et en régie, puis le temps des IA qui pourront soulager les cadres de bien des soucis. Peut-être même de leur emploi.

On le voit, pour ses projets de fusion et de coupes budgétaires Mme Dati n'a pas trop de souci à se faire. A FTV le terrain est déjà bien préparé.

Caen, le 04 octobre 2024